



見分森

第 654 号

2025.8.25 (月)

発行：学校法人協和学院水沢第一高等学校

文責：熊谷 忍

充実した夏休みでした

異常な暑さが続きますが、事件・事故無く、始業式を迎えることができました。制服姿でピシッと整列し、久しぶりに成長した姿に出会えて嬉しかったです。

夏休み中は、それぞれが多忙で充実していたようですね。成長を実感し、成果を共有して、次に向かいましょう。見つかった課題は、成長のチャンスです。

切り替えをしましょう。



吹奏楽部 定期演奏会



乙女川 灯籠流し ボランティア



大会・発表会で大忙し

大会、発表会、練習試合、合宿、ボランティア活動…。ああ、忙しい！

主役はあなたです。本番を想定しましょう。歓喜の笑顔、悔し涙、一緒に頑張った仲間、指導してくれた方、応援してくれた方々…。全力で青春してますね！

- ・野球 秋季予選 8/24～
- ・陸上競技 新人県大会 9/5～
- ・軽音楽 発表会 9/5 みずいちフェス 9/21 まちなか交流館 9/27
- ・ダンス 奥州秋祭り 9/13 まちなか交流館 9/27
- ・男子バスケットボール 選抜予選 9/20～
- ・バレーボール 春高予選 9/24～
- ・バドミントン 地区予選 9/25～

進路活動で大忙し

就職の統一選考が、9/16から始まります。それに伴い、担任の先生は「調査書」作成に、生徒の皆さんは「履歴書」作成で大忙しです。さらには、毎日の「面接練習」にも力が入ります。

進路活動に本気になった3年生は、本当にたくましくなります。自分の人生をどう生きるか、どう生きたいかを考える、って大事です。自分に向き合う、って大事です。

応援しています！

奥州FMで、DJやっています

奥州FMの企画で、高校生が番組を担当するコーナーがあります。今年度も、ミズイチの生徒が、今の時期に担当しています。

7～9月の、毎週日曜日、18:30～19:00です。是非、お聴きください。

部活体験・プチオープンスクール あります

「部活体験・プチオープンスクール」を企画しています(9/27、10/4、11/4)。中学生の皆さん、来校をお待ちしています。保護者の皆さん、個別相談もあります。

是非、お越し頂き、ミズイチの雰囲気を感じてください。質問してください。

スクールカウンセラーの来校日

毎週木曜日に、スクールカウンセラーの高橋昇先生が来校します。保健室横の、教育相談室にいらっしゃるので、気軽にどうぞ。

その他に、保健の先生や、担任・副担任・顧問…、校長先生にも、気軽に相談して下さい。

困ったことや、悩みは、話してみるといいものですよ。

右のような、色々な相談先もありますよ。

